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 Reunião de 12/07/2022  

Sessão extraordinária 

Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de Castro Verde 

ATA 

Aos doze dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, pelas dezoito horas e 

trinta minutos, em sessão em regime presencial, na sala 2 da EB 2/3 - Dr. 

António Francisco Colaço, sob a presidência da professora Paula Freire, 

realizou-se a reunião extraordinária do Conselho Geral do Agrupamento de 

Escolas de Castro Verde, registando-se as  ausências dos conselheiros 

Bárbara Anjos,Mafalda Eugénio, Susana Figueira,Francisco Rato, Pedro 

Mestre e Margarida Candeias, tendo esta última previamente apresentado 

justificação para a sua ausência. —---------------------------------------------------------- 

Período antes da ordem do dia: ------------------------------------------------------------ 

Foi feita a leitura das atas das três sessões de trabalho da Comissão 
Especializada para desenvolvimento do Concurso para Diretor/a do AECV, 
previamente disponibilizadas na classroom, tendo-se verificado o 
cumprimentos dos normativos em vigor. ----------------------------------------------- 

Ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um – Informações: ------------------------------------------------------------------- 

A Presidente do Conselho geral fez saber que foi apresentado em reunião 
do Conselho Pedagógico o email enviado via Representante dos Pais a este 
órgão sobre oferta de AEC’s, entre outras questões. Aguarda-se reflexão e 
deliberação escrita sobre o mesmo por parte daquele órgão. -------------------- 

A conselheira Rita Alcazar recordou que a questão do Inglês como oferta de 
atividade extracurricular já havia sido alvo de reflexão neste órgão em 
mandatos anteriores. Na altura considerou-se que uma vez que o Inglês 
integrou o currículo dos terceiros e quartos anos e por se considerar que as 
atividades extracurriculares deveriam ter preferencialmente um cariz lúdico 
se optou na altura por não dar continuidade a esta oferta.------------------------- 

O conselheiro Paulo Nascimento acrescentou ainda que o Inglês chegou a 
ser atividade extracurricular no 1º ciclo do AECV, no entanto e dada a 
natureza facultativa destas atividades verificou-se que à chegada ao 5º ano, 
os alunos apresentavam níveis muito heterogéneos de preparação para a 
aprendizagem desta língua, o que proporcionava alguma desmotivação nas 
aulas.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

A professora Paula informou os presentes sobre o Rankings das Escolas e 
congratulou-se pelos  resultados obtidos. Não obstante o bom resultado 
obtido pelos alunos do  AECV foi consensual entre os conselheiros que os 
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Rankings não refletem todas as especificidades das escolas e os 
indicadores de qualidade de uma escola não podem reduzir-se aos 
resultados obtidos num único momento avaliativo de todo um percurso 
escolar.------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente do Conselho Geral, informou este órgão sobre uma atividade de 
Intercâmbio realizada pelos alunos do 4º ano do AECV e uma turma da escola 
de Santana-Madeira e solicitou à conselheira Rita Alcazar que prestasse 
informações adicionais uma vez que se tratou de um projeto em parceria com a 
LPN no âmbito do Domínio de Autonomia Curricular Biosfera oferecida pelo 
Agrupamento. A conselheira Rita Alcazar informou que esta atividade se 
desenvolveu com a colaboração da LPN, para celebrar o 5º aniversário da 
Reserva da Biosfera de Castro Verde e que o seu sucesso se pode atribuir ao 
elevado nível de empreendedorismo do grupo de professores, pais e alunos 
envolvidos no projeto que, entre outras mais-valias possibilitou a que a escola 
saísse do espaço escolar tradicional e interviesse junto da cominidade. 
Enalteceu a riqueza pedagógica desta experiência pela diversidade de 
aprendizagens que proporcionou e parabenizou os alunos pela forma exemplar 
como se comportaram e como representaram a sua Biosfera e o seu 
património, nomeadamente através do cante alentejano, das trocas de saberes 
realizadas entre os nossos alunos e os da escola de Santana e a oportunidade 
de abertura de aprofundamento de outros intercâmbios pedagógicos no futuro.- 

A Presidente do Conselho Geral propôs dar um  voto de parabéns e louvor a 
toda a equipa envolvida na organização e dinamização de atividades para 
angariar fundos que permitiram levar 42 alunos, 12 professores , 2 não 
docentes , 1 representante da autarquia e 1 representante da LPN à Ilha da 
Madeira, conhecer a Reserva da Biosfera de Santana unanimemente subscrito 
pelos conselheiros presente. ------------------------------------------------------------------ 

  Ponto 2: Análise e aprovação do Relatório de Avaliação das candidaturas ao 

Concurso ao cargo de Diretor/a do AE de Castro Verde ------------------------------- 

No cumprimento do ponto 6 do artigo 22ºB do decreto-lei n.º 137/2012, de 2 de 
julho, a Comissão Especializada disponibilizou previamente o Relatório na 
Classroom para leitura prévia. No cumprimento do ponto 9 do artigo 
supracitado, o conselho Geral procedeu à análise e discussão do relatório, 
aprovando-o por unanimidade. Por deliberação unânime considerou este órgão 
estar em condições de dar cumprimento ao ponto 3 da ordem de trabalhos da 
reunião. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

  Ponto 3: Eleição do/a Diretor/a do Agrupamento de Escolas de Castro Verde  

No cumprimento do ponto 1 do artigo 23º dos decretos-lei supracitados, 
procedeu este órgão à verificação dos requisitos legais para eleição ao cargo 
de Diretor: ------------------------------------------------------------------------------------------- 

● Universo de votantes – 14 conselheiros. --------------------------------------- 
● Boletins de voto distribuídos – 14 boletins. ------------------------------------ 
● Votos recolhidos – 14 votos. ------------------------------------------------------ 
● Votos em branco - 0 votos. —----------------------------------------------------- 
● Votos nulos - 0 votos —------------------------------------------------------------- 
● Votos a favor da eleição da candidata única – 14 votos.-------------------  
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A candidata Maria Madalena Miranda Coelho foi considerada eleita por obter 
a unanimidade dos votos dos conselheiros em efetividade de funções 
presentes na reunião. ---------------------------------------------------------------------------- 

O conselheiro Paulo Nascimento manifestou o seu apreço pela candidata 
eleita destacando o facto de se tratar de uma pessoa com conhecimento 
profundo do AECV e pela experiência em cargos de gestão . 

A presidente do conselho geral reforçou que a professora Madalena tem 
efetivamente grande conhecimento das problemáticas das escolas que 
constituem o AECV e tem vindo a revelar características humanistas na 
resolução dos mesmos e que caberá a todos nós contribuirmos para a 
construção dos documentos orientadores que levem à concretização do Projeto 
de Intervenção da ora eleita diretora.--------------------------------------------------------- 

Finalmente o conselheiro David Marques, congratulou-se com a eleição e na 
qualidade de representante da autarquia manifestou a sua disponibilidade para, 
proativamente, colaborar na resolução/antecipação de problemas.------------------ 

Para dar cumprimento ao ponto 4 do artigo 23, procederá a presidente à 
comunicação dos resultados eleitorais à DGAE e à DGEsTE, aguardando-se a 
homologação dos mesmos pelo diretor-geral da Administração Escolar nos 10 
dias úteis após comunicação, findo os quais os resultados serão tacitamente 
homologados. -------------------------------------------------------------------------------------- 

A tomada de posse ocorrerá mediante agendamento conjunto entre a 
presidente deste Órgão e a ora eleita diretora do Agrupamento de Escolas de 
Castro Verde, professora Madalena Coelho, no respeito pelo cumprimento do 
ponto 1 do artigo 24º. ---------------------------------------------------------------------------- 

A próxima reunião ficará agendada para dia 26 de julho, pelas 18 horas e 
convocará as comissões para elaboração dos documentos necessários à 
preparação do ao letivo e que competem a este órgão. —----------------------------- 

Nada mais havendo a tratar foi lavrada e aprovada por unanimidade a 
presente minuta da reunião. -------------------------------------------------------------------- 
 

O/A Presidente  Secretário/a 

Paula Freire  Célia Aguiar 

 

 

 

 


